

Gemeinsame Zielsetzungen in eigener Ausprägung und Verantwortung

Hilfe zur Selbsthilfe in Entwicklungsländern Köln-Rath e.V.

Wodanstr. 75, 51107 Köln, Tel 0221/86 26 63

Spendenkonto 1010302857 Sparkasse KölnBonn BLZ 370 501 98

Wir unterstützen: Schwester Maria Grabis, Müllstadt Moytamadea in Kairo/Ägypten; P. Stefan Senge (Himmerod), Sudan. Unsere Projekte: Sozialarbeit, Gesundheitserziehung und Bildungsarbeit, „Menschen in Hunger und Not“

Auf dem Basar finden Sie uns in der Turnhalle

Hilfe für die Eine Welt e.V.

Stachelsweg 13, 51107 Köln, Tel. 0221/86 28 81

Spendenkonto 466193011 Kölner Bank BLZ 371 600 87

Wir unterstützen das Projekt Pater G. Schauff (+), Sao Pedro d'Agua Branca/Brasilien: Sozialarbeit, Bildungsarbeit, Gesundheitserziehung, Kinderspeisung. Die Kolpingfamilien in Sao Pedro und Vila Nova arbeiten mit uns zusammen. Wir betreuen „Jugend in Rath-Heumar engagiert sich für Jugend in Nepal“. Unsere Projekte: Kampf gegen Prostitution, Verschleppung von Kindern und jungen Frauen, Hilfsmaßnahmen, bei Aids und Tuberkulose.

Auf dem Basar finden Sie uns in der Turnhalle und mit Second Hand im Pavillion

Hoffen – Helfen – Leben e.V.

Isenburger Kirchweg 38, 51067 Köln, Tel 0221/69 73 42

Spendenkonto 478329016 Kölner Bank BLZ 371 600 87

Wir unterstützen Bischof R. Pünder, Bistum Coroata/Brasilien. Unsere Projekte: Labor für Naturmedizin, Gesundheitserziehung, Schulsanierung, Augenuntersuchung. Wir unterstützen das Heim San José in Cuzco/Peru und die Sanierung eines Kinderheims. Unser Projekt: Tägliche Speisung der Straßenkinder.

Auf dem Basar finden Sie uns in der Turnhalle, mit der Kindertombola im Pavillion, mit Büchern, Trödel, Kinder-Second-Hand und einem Weinbistro im Hauptgebäude.

Menschen helfen Menschen e.V.

Erlöserkirchstr. 16, 51107 Köln, Tel. 0221/86 41 83

Spendenkonto 8082414 Sparkasse KölnBonn BLZ 370 501 98

Wir unterstützen Waisenkinder, Kinder alleinerziehender Mütter und geistig und körperlich behinderte Kinder durch Projekte in den Armenvierteln von Großstädten Lateinamerikas. Wir versuchen, ihnen eine abgeschlossene Schul- und Berufsausbildung zu ermöglichen. Unsere Projekte: Stiftung „Tierra Nueva“ in Quito/Ecuador (Schw. Sigmunda), Kindertagesstätte „Cynthia Espinoza“ in Asuncion/Paraguay (Frau Derpsch), „Hogar de Adolescentes“ in Urdinarrain/Argentinien (Ehepaar Mohr).

Auf dem Basar finden Sie uns mit Verkäufen im Pavillion; ferner organisieren wir das Mittagessen und die Cafés im Hauptgebäude.

Alle Vereine freuen sich auf Ihren Besuch.

Sach- und Geldspenden sind willkommen.